

Backhaus Ehestetten

Das Backhaus Ehestetten hat noch freie Kapazitäten.

Was das für Sie bedeutet?

Sie als Bürger der Gesamtstadt Hayingen haben die Möglichkeit mittwochs am Vormittag oder Nachmittag sowie am Donnerstagvormittag ihren fertigen Brotteig am Backhaus in Ehestetten abzugeben.

Unsere Backfrau Brigitte Burgmaier formt Ihren Teig in gewohnter Manier zu einem oder mehreren Laiben je nach Wunsch und backt daraus ein knackiges, frisches Holzofenbrot.

Die Menge ist hierbei nicht begrenzt, allerdings muss das Brot für den Privatgebrauch verwendet werden und darf nicht verkauft werden.

Und nun?

Wir laden Sie ein, probieren Sie es doch einfach mal aus!

Zu folgenden Zeiten muss der Teig am Backhaus sein:

Mittwochmorgen: 09.45 Uhr Abholung: 11.30 Uhr

Mittwochmittag: 13.15 Uhr Abholung: 15.00 Uhr

Donnerstagmorgen: 10.15 Uhr Abholung: 12.00 Uhr

Die Kosten belaufen sich auf 0,35€/ je Kilo Teig

Zusätzlich wird einmal im Jahr eine Pauschale von 55,00 € erhoben sollten Sie nicht am Backholzspalten teilnehmen.

Um die freien Kapazitäten verteilen zu können melden Sie sich bitte bei Frau Burgmaier (Tel.: 07373/2526) oder schauen Sie zu den oben genannten Zeiten einfach mal vorbei und besprechen die Details.